

## 10. Rang am Weltcup in Houffalize

Die Weltcupasaison hat dieses Wochenende in Houffalize begonnen und mit den Weltcup auch die Qualifikation für die olympischen Spiele in Peking.

Meine Startposition war durch den letztjährigen Gesamtweltcup nicht gerade die Beste und ich hatte die Nummer 42. Der Start ist auf der belgischen Strecke sehr wichtig. Auf der steilen Startstrecke konnte ich nach vorne fahren, aber nicht so ganz wie gewünscht. In der ersten von fünf Runden konnte ich jedoch immer wieder Plätze gut machen. Auch in den kommenden Runden arbeitete ich mich maximal bis auf den sechsten Rang nach vorne. Obwohl ich das Gefühl hatte, dass ich vorher nie mit der Geschwindigkeit übertrieben habe, merkte ich in den letzten zwei Runden, dass die Energie langsam nachlässt. Leider verlor ich so noch ein paar Positionen und konnte als Zehnter über die Ziellinie fahren. Als dritter Schweizer und in den Top Ten habe ich die Hälfte der Selektionskriterien für Peking erreicht. Nächstes Wochenende ist bereits ein weiterer Weltcup in Offenburg in Deutschland.

Gewonnen hat das Rennen Absalon vor den Schweizern Schurter und Sauser.

[Rangliste](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

23:32:29 20.04.2008 von *Martin Gujan*